



Foto: Cortesía

Inicio / Altiplano / Ganancias de **Ecopetrol** cayeron un 42,9 % en el 2023: precio del crudo principal responsable

Altiplano Antioquia

Ganancias de **Ecopetrol** cayeron un 42,9 % en el 2023: precio del crudo principal responsable

1 marzo 2024

3 minutos de lectura

Compartir



En medio de las políticas de transformación energética, la empresa **Ecopetrol** dio a conocer sus resultados de operación 2023, con una utilidad neta anual de \$19,1 billones, mientras que el cuarto trimestre registró la asombrosa cifra de \$4,2 billones. Sin embargo, esto marca una importante disminución del 42,9% en comparación con sus cifras de 2022.

Los ingresos sumaron \$143,1 billones anual, y en el último trimestre del año pasado fue de \$34,8 billones, el Ebitda de \$12,3 billones con un margen de 35%.

Por dos años consecutivos, la estatal mostró unas cifras favorables en cuanto a la utilidad; sin embargo, para 2023, como ya lo habían pronosticado los expertos y analistas la ganancia siguió cayendo, como comenzó a suceder en el tercer trimestre.

De acuerdo con la compañía, esta caída en sus ganancias se debió a un entorno retador en el que hubo un menor precio del Brent (US\$99 en 2022 contra US\$82 en 2023); un aumento del 5,2% de la tasa de tributación (31,4% en 2022 y 36,6% en 2023); presiones inflacionarias y altos costos de la energía.

Ricardo Roa, presidente de **Ecopetrol**, dijo que "el 2023 estuvo inmerso en un mercado más retador. El precio promedio del Brent fue inferior en comparación con 2022 por efecto de la normalización de las condiciones de mercado post pandemia; la lenta recuperación económica en China y al aumento de la oferta de crudo fuera de la OPEP+. Además, se presentaron desafíos geopolíticos y presiones inflacionarias que impactaron nuestros costos".

Como una buena noticia destacó Roa la producción de petróleo registrada en 2023. Pues es la

Síguenos



PAUTE AQUÍ



Últimas noticias



Ganancias de **Ecopetrol** cayeron un 42,9 % en el 2023: precio del crudo principal responsable
1 marzo 2024



Gobierno anunció que todo adulto mayor de 80 años recibirá una pensión de \$225.000
1 marzo 2024



Tres personas murieron en medio de un allanamiento en Argelia, entre ellas un policía
1 marzo 2024



"No es sano mantener personas tan cuestionadas": Petro sobre el escándalo de los carratanques y renuncia de Olmedo López
1 marzo 2024



El SENA anuncia apertura de una nueva sede en El Carmen de Viboral
29 febrero 2024



Por escándalo de carratanques en La Guajira, Gobierno denunció al director de la

cifra más alta de producción de los últimos 8 años, con 737.000 barriles por día.

Esto se logró, dijo, gracias a la estrategia comercial de **Ecopetrol**, que capitalizó la mayor demanda por los crudos como consecuencia de los recortes en producción de la OPEP+ y las limitaciones de oferta del crudo canadiense.

“Al mismo tiempo, los diferenciales de nuestros productos refinados se mantuvieron fuertes frente a la historia, permitiendo aprovechar el crecimiento en capacidad de nuestras refinerías”, agregó Roa.

En términos exploratorios, el año pasado se declararon 11 pozos exitosos que incluyen tres éxitos exploratorios: Zorzal Este-1, Magnus-1 y Bisbita Centro-1.

De acuerdo con la petrolera, el pozo Orca Norte-1, perforado en el 2023 y cuya evaluación realizada en enero de 2024 confirmó la presencia de dos acumulaciones de gas en reservorios diferentes al descubrimiento Orca-1, activa una reevaluación del proyecto original, a la vez que amplía el potencial de gas de La Guajira offshore.

Roa también señaló que se encuentran buscando mayores reservas, por lo que están revisando contratos que están suspendidos por diversas razones de orden público o licenciamiento ambiental.

“Seguiremos buscando petróleo y gas”, anotó el presidente de la petrolera.

Con los resultados concretos de 2023, la compañía propuso distribuir un dividendo ordinario de \$312 por acción, \$280 menos que el año pasado.

“\$10 billones se han adjudicado en 2023 para las inversiones que se verán en los próximos años”, informó Roa luego de que se publicaron los resultados anuales de la estatal petrolera.

Destacó que están cerrando el año con excelentes resultados y acotó que la transición energética sigue siendo el foco de **Ecopetrol**.

La estatal resaltó que cumplieron varios récords operativos: Entre ellos que se alcanzó el nivel más alto de la producción en los últimos 8 años, con 737.000 barriles de petróleo equivalentes por día en el 2023, mientras el Permian aportó el 9% de la producción.

En lo referente a la exploración, la tasa de éxito del 50%, que es superior al estándar de la industria (entre 30% y 38%), con buenos resultados en Glaucus-1, un descubrimiento en Caribe Sur, con Shell, con Orca-Norte-1, que es el primer pozo en aguas profundas perforado 100% por **Ecopetrol**.

Asimismo, en cuanto a refinación se realizó la mayor carga de la historia, con 420.000 barriles por día, y se transportaron por poliductos 306.000 barriles diarios, con un volumen total transportado de 1.113.000 barriles por día.

Respecto a los resultados financieros, la compañía reportó que la utilidad alcanzada de \$19,1 billones, se logró en un entorno retador, con un menor precio del Brent y con una mayor tasa de tributación de 36,6%, altas presiones inflacionarias y altos costos de energía.

En cuanto a las transferencias a la nación fueron de \$58 billones así: \$22 billones en dividendos, \$26 billones en impuestos y \$10 billones en regalías, esto equivale al 11% del Presupuesto General de la Nación.

Compartir



Redacción

Publicaciones relacionadas



Gobierno anunció que todo adulto mayor de 80 años recibirá una pensión de \$225.000

🕒 1 marzo 2024



“No es sano mantener personas tan cuestionadas”: Petro sobre el escándalo de los carrotaques y renuncia de Olmedo López

🕒 1 marzo 2024



El SENA anuncia apertura de una nueva sede en El Carmen de Viboral

🕒 29 febrero 2024



Indicadores en proceso judiciales

🕒 29 febrero 2024



Según el DANE, desempleo en Colombia fue del 12,7% en enero de 2024

🕒 29 febrero 2024

